
 

校 長 阿部 健一郎 

１ 前期終了の御礼について  

 令和５年度は、５月８日に新型コロナウイルス

感染症が２類から５類へと引き下げられたのを

境に、様々な活動がコロナ禍前へと戻り始める思

い出深い年となりました。 

 振り返れば、新型コロナウイルスとの闘いは、

２０２０年(令和２年)２月、全国一斉の休校から

始まり、令和２年度の入学式は６月、その年の市

総体は中止、その後も緊急事態宣言とまん延防止

等重点措置が繰り返され、飲食店等は大きなダメ

ージを受けました。マスクは不足し、たまに入荷

すればあっという間に売り切れ、この時代にこん

なに無くなるものかと感じながら、淡い期待を抱

いて次の店に行ったことが思い出されます(何店

舗回ってもありませんでしたが)。医療機関はひ

っ迫し、病室の不足や、重症化により著名な芸能

人が亡くなるなど、この先どうなることかと不安

を感じながらも、手さぐりで前に進むしかない状

況が続きました。学校では、マスクの着用と３密

の回避、手洗いや手指消毒などは日常当たり前の

光景で、飛沫が飛ばないよう、アクリル板の設置

や、机を離しての生活は、人とのコミュニケーシ

ョンを遠ざける厳しい時期もありました。コロナ

ウイルスは変異を繰り返し、収まったかと思えば

再びまん延するなど、いつまで続くのか、疲弊感

が強くただよい始めたのを覚えています。 

 そして、ついに感染症法の位置づけが５類へと

引き下げられ、感染者数も減少したことで長いト

ンネルの先にわずかな光が見え、数々の制限の緩

和により人の集まりや、賑やかな声や、マスクを

外した笑顔が戻り始めました。 

 世界的なパンデミック（世界的大流行）は以前

から確認され、古くはペストやコレラ、スペイン

かぜ、アジアかぜ、最近では SARS（重症急性呼吸

器症候群）などがありました。そして今回の新型

コロナウイルスは、これだけ医学が進歩した現代 

 

 

 

 

 

でも、大流行を避けることはできず、特効薬もな

いという厳しい状況となることを痛感させられ

ました。 

 教職員や生徒は、この約３年間を過ごす中で、

感染症とは何か、どうすれば感染を防止できるの

か、陽性となった方への配慮など、多くを学びま

した。今現在は、日常が元に戻る喜びを感じると

ともに、インフルエンザを含めた感染症の予防に

引き続き努めたいと思います。 

 大変長くなりましたが、令和５年度は多くの学

校行事が再開され、本校においても５月の体育

祭、５月末の修学旅行などは、時間の工夫、実施

方法の変更、何よりも、生徒一人一人のひたむき

な努力により無事に終えることができました。 

 学校生活では、換気は十分に行うものの、マス

クの制限はなくなり、班活動など、コミュニケー

ションを図る活動も行われています。生徒の表情

には、今まで以上に笑顔があふれ、友達と楽しそ

うに過ごす姿も日常となりました。 

 夏の市総体では、各会場で熱戦が繰り広げら

れ、涙あり笑顔あり、嬉しさ、悔しさ、悲しさな

どの感情が制限なく戻ってきたことを感じまし

た。同様に、吹奏楽コンクールや合氣道演武大会、

黒板アート甲子園などでも、大変よく頑張ってい

る姿が印象的でした。 

 前期を終えるにあたり、保護者の皆様には、引

き続きの感染防止対策や健康観察、保護者会や授

業参観、学校行事へのご参加、また部活動などで

は応援やお弁当作り、PTA 活動や教職員との日常

の会話を通じての学校への励ましなど、温かく

様々なご支援を賜りましたこと、厚く御礼申し上

げます。学校はコロナ禍を抜け、活動をどのよう

に行っていくかなど、生徒と話し合いながら今年

度を進めています。後期にも多くの行事があり、

３年生は進路の選択という大切な時期を迎えま

す。今後も生徒に寄り添い、生徒とともに成長で

きるよう努力いたしますので、引き続きご理解と

ご協力をくださいますよう、お願いいたします。 
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２ 第５号の訂正とお詫びについて 

 第５号にて、各種表彰を紹介させていただきま

したが、第７２回千葉県小・中・高校席書大会の

表彰に１名を追加させていただきます。 

 

・第 72回千葉県小・中・高校席書大会 

  

 

誠に、申し訳ありませんでした。 

 

３ 新人戦について 

 ９月から、様々な種目で新人戦が始まり、３年

生の意思を引き継いだ１・２年生が各会場で本当

によく頑張っています。現在まで、女子ソフトボ

ール部が優勝というすばらしい結果が届いてい

ます。今後もそれぞれの部活動の活躍を期待して

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 駅伝大会を終えて・・・ 

 ９月２１日（木）に、青葉の森公園にて千葉市中

学校駅伝大会が開かれました。本校でも、希望す

る生徒が集まり、８月２日から練習を始め、夏休

み後は朝練を重ねて当日を迎えました。小雨が混

じる中の大会でしたが、女子は１区～５区、男子

は１区～６区でタスキをつなぎ、走者全員が力走

を見せ、無事にゴールしました。結果は女子２６

位、男子４８位でしたが、夏休みから練習に励み、

記録的な猛暑の中、走り続けた選手や部員の努力

を心から讃えたいと思います。よく頑張りました。

来年は今年以上の成果が得られるよう、努力した

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 生徒会役員選挙を終えて・・・ 

 立派でした。決意表明も応援演説も、全校生徒

の前で、堂々と話していました。今までも、生徒会

活動は学校をよりよくするために歴代の役員が力

を尽くしてきました。最近ではコロナ禍で気持ち

が沈む中、やれることを見つけ、一歩ずつがんば

るよう、全校生徒を励ましてくれました。今回の

選挙で役員となった生徒も、きっと先輩の後を引

き継ぎ、「誇り高き椿森中」を継続してくれること

と思います。役員の紹介などは、次回以降させて

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 充実した秋休みを 

 明日から、短いですが５日間の秋休みになりま

す。前期を振り返り、よかった点をさらに伸ばし、

反省点は後期に修正できるよう気持ちを新たにし

てください。そして何より、ゆっくり休んでリフ

レッシュしてほしいと思います。また、事件・事故

にあわないよう気を付けてください。では１１日

に会えることを楽しみにしています。 


